

# EBC Financial Group dan Elite Trader Club Memperbaiki Sarana Masjid dan Bantu 75 Anak Yatim Piatu melalui CSR di Banten

Baru-baru ini, [EBC Financial Group \(EBC\)](#) bermitra dengan Elite Trader Club (ETC) untuk meluncurkan inisiatif Corporate Social Responsibility (CSR) yang bertujuan memperbaiki sarana masjid, mendukung pendidikan, dan memberikan bantuan kepada 75 anak yatim piatu di Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak (LKSA) Nurul Ibad di Banten, Indonesia. Inisiatif yang berdampak ini menegaskan dedikasi perusahaan untuk meningkatkan kondisi pendidikan dan kesehatan bagi komunitas yang kurang beruntung serta menyoroti komitmen mereka dalam mendorong masyarakat yang lebih adil dan inklusif.

Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak (LKSA) Nurul Ibad adalah yayasan pendidikan yang didedikasikan untuk memberikan kesempatan kepada anak-anak yatim piatu untuk mencapai pendidikan tertinggi dan pemahaman agama. Selain pendidikan, yayasan ini juga menyediakan tempat berlindung dan dukungan penting untuk membantu anak yatim dan anak-anak miskin tumbuh dan berkembang.

Dengan memberikan donasi tunai dan bantuan sembako, EBC Financial Group dan ETC secara langsung mendukung



EBC terus berkomitmen mendukung pendidikan dan kesejahteraan melalui keterlibatan langsung dengan komunitas lokal.



Karyawan EBC mendistribusikan bantuan makanan esensial untuk mendukung kebutuhan sehari-hari para yatim piatu di Banten.

kebutuhan sehari-hari anak-anak di panti asuhan. Bantuan nyata ini tidak hanya meningkatkan kualitas hidup anak-anak tetapi juga mendorong keterlibatan masyarakat yang lebih luas dalam upaya kemanusiaan. Inisiatif ini membangun hubungan yang bertahan lama dan bermakna yang bertujuan untuk membangun komunitas yang lebih kuat dan mendukung di masa depan.

Acara ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran tentang pentingnya pendidikan bagi anak-anak yatim piatu. Dengan menekankan kebutuhan mendesak akan dukungan

pendidikan di panti asuhan, EBC dan ETC berupaya menginspirasi masyarakat lokal untuk lebih terlibat dalam menjamin masa depan yang lebih baik bagi anak-anak yang kurang beruntung.

Inisiatif ini menyoroti komitmen bersama untuk memperbaiki kondisi sosial dan lingkungan yang mempengaruhi kehidupan anak-anak yatim piatu. Dengan mendukung LKSA Nurul Ibad, EBC Financial Group dan ETC menunjukkan dedikasi mereka untuk memberikan kesempatan kepada anak-anak yatim piatu untuk mencapai pendidikan tertinggi, memahami nilai-nilai agama, dan menerima dukungan yang diperlukan untuk pertumbuhan dan perkembangan mereka dalam lingkungan yang aman dan mendukung.

Untuk informasi lebih lanjut tentang inisiatif ESG dari EBC Financial Group, silakan kunjungi [www.ebc.com/ESG](http://www.ebc.com/ESG).

## Tentang EBC Financial Group

EBC Financial Group (EBC), yang didirikan di distrik keuangan terkemuka London, terkenal dengan berbagai layanan

komprehensifnya yang mencakup perantara keuangan, pengelolaan aset, dan solusi investasi komprehensif. Dengan

kantor yang strategis terletak di pusat-pusat keuangan terkemuka, seperti London, Sydney, Hong Kong, Tokyo, Singapura, Kepulauan Cayman, Bangkok, Limassol, dan lainnya, EBC melayani beragam klien dari investor ritel, profesional, dan institusional di seluruh dunia.

EBC yang telah meraih berbagai penghargaan dengan bangga mengakui telah mematuhi



Inisiatif CSR EBC mempertemukan karyawan dan anggota komunitas untuk mendukung LKSA Nurul Ibad.

standar etika tertinggi dan regulasi internasional. EBC Financial Group (UK) Limited diatur oleh Financial Conduct Authority (FCA) Inggris, EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd diatur oleh Australian Securities and Investments Commission (ASIC), dan EBC Financial Group (Cayman) Limited diatur oleh Cayman Islands Monetary Authority (CIMA).

Di pusat EBC Group terdapat para profesional kawakan dengan lebih dari 30 tahun berkecimpung di Lembaga keuangan besar, yang secara terampil menangani berbagai peristiwa ekonomi fenomenal mulai dari Perjanjian Plaza hingga krisis mata uang franc Swiss 2015. EBC mengusung budaya di mana integritas, rasa hormat, dan keamanan aset klien menjadi hal utama, dengan memastikan bahwa setiap kehadiran investor sudah semestinya menjadi prioritas.

EBC adalah Mitra Resmi Valuta Asing FC Barcelona, menawarkan layanan khusus di wilayah-wilayah seperti Asia, Amerika Latin, Timur Tengah, Afrika, dan Oseania. EBC juga menjadi mitra United to Beat Malaria, sebuah kampanye dari United Nations Foundation, yang bertujuan untuk meningkatkan hasil kesehatan global. Mulai Februari 2024, EBC mendukung seri keterlibatan publik 'Apa yang Sebenarnya Dilakukan Ekonom' oleh Departemen Ekonomi Universitas Oxford, yang bertujuan untuk menjelaskan ekonomi dan aplikasinya terhadap tantangan sosial utama guna meningkatkan pemahaman dan dialog publik.

<https://www.ebc.com/>

Media Kontak:

Elfira Lisapaly  
elfira.lisapaly@ebc.com

Douglas Chew  
EBC Financial Group  
+60 11-3196 6887

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/713295805>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire,

Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.